

¿Quién es el Diputado local que renunció formalmente a MORENA-Veracruz?

Por: La Redacción de Insurgencia Magisterial. 08/11/2016

Compartimos una nota publicada el 01 de agosto del presente año en el Portal *municipiossur.com* el cual nos ayuda a ubicar algunos rasgos del perfil del Diputado local de MORENA que el día de hoy renunció de manera formal a ese Partido.

“En el “quehacer político” no se puede subestimar a ningún “actor político”, y mucho menos si este tiene un “origen humilde”.

En las últimas semanas hemos visto como el gran “protagonista” es Amado Cruz Malpica, diputado local de MORENA por el Distrito Electoral de Coatzacoalcos. Todos los medios informativos y autoridades porteñas se dedican a hablar maravillas del abogado laborista.

¿Sabían qué los ciudadanos de Coatzacoalcos tienen otro legislador de MORENA?, efectivamente, el señor se llama Sebastián Reyes Arellano y entró por la vía “plurinominal”, y se ganó su espacio en la “tómbola de la suerte”, esa que puso de moda Andrés Manuel López Obrador. A como vemos las cosas, don Sebastián, quien es chofer de ambulancias de Pemex, es el clásico “patito feo” entre los diputados del Movimiento de Regeneración Nacional. Al señor no lo “pelan”, es más, nos han contado, que algunos “dioses Morenistas”, hasta lo ven feo. Hemos investigado al señor Reyes Arellano, y quienes lo conocen nos afirman que es un ser humano: inteligente, honesto y profesional. (...)”

Fuente: <http://municipiossur.com/index.php/columnas/articulista-invitados/5649-sebastian-reyes-tambien-es-diputado-de-coatza-y-de-morena>

Fecha de creación

2016/11/08